千歳科学技術大学は2019年4月から公立大学法人公立千歳科学技術大学になりました。

平成31 (2019) 年1月31日に、「公立大学法人公立千歳科学技術大学の設立」が北海道知事から、「千歳科学技術大学の設置者変更」が文部科学大臣から認可されました。これにより、千歳科学技術大学は2019年4月1日から公立大学として新たにスタートしました。本ページでは本学の公立化に係る経緯(ホームページ掲載記事)をまとめています。

■平成 27 (2015) 年 8 月

大学の将来像に関する検討を開始

■平成 28 (2016) 年

11月

「千歳科学技術大学の今後のあり方について〜大学改革(公立大学法人化)〜」を策定 11月30日

理事会・評議員会において公立大学法人化を承認

12月6日

千歳市長へ「千歳科学技術大学の公立大学法人化の検討についての要望書」を提出

■平成 29 (2017) 年 4 月

千歳市が「公立大学法人化の検討に関する有識者会議」を設置

■平成 30 (2018) 年

3月

千歳市議会が公立化を是認

11月12日

第7回千歳科学技術大学の公立大学法人化に関する調査特別委員会(※)について

2018 年 11 月 2 日(金) に開催された「第 7 回千歳科学技術大学の公立大学法人化に関する調査特別委員会」に川瀬正明学長、渡邊信幸専務理事、山中明生学部長が参考人として出席しました。同委員会では、公立大学法人化に係る①2020 年度入試制度、②公立化後の大学教育の内容について本学から説明し、質疑が行われました。

(※)「千歳科学技術大学の公立大学法人化に関する調査特別委員会」・・・千歳科学技術大学の公立大学法人化への移行に関し、諸課題等について調査を行うため 2018 年 3 月に千歳市議会が設置したものです。



■平成 30 (2018) 年 11 月 14 日

北海道に設立認可申請書が提出されました

2018 年 11 月 13 日 (火) 千歳市は来年 4 月、公立大学の運営主体となる公立大学法人の設置認可申請書 (「公立大学法人公立千歳科学技術大学設立認可申請書」) を北海道に提出しました。

■平成31(2019)年1月31日

公立大学法人化が認可されました

2019年1月31日(木)に、北海道から千歳市に対し、公立大学法人公立千歳科学技術大学設立にかかる「認可書」が交付されました。

また、同日付で文部科学省から「千歳科学技術大学設置者変更認可申請」及び「学校法人千歳科学技術大学解散認可申請」が認可されました。

これにより、2019年4月1日の公立大学法人公立千歳科学技術大学の設立が決定しました。

千歳科学技術大学の公立大学法人化に関する Q&A について (HP に Q&A を掲載)

- Q1. いつから公立大学になるのですか?
- A. 2019年1月31日(木)北海道、文部科学省から公立化に関して「認可」されたので、2019年4月1日から「公立大学」になります。
- Q2. 公立大学後、学部学科の構成はどうなるのですか?
- A. 現在と同様(理工学部 応用化学生物学科/電子光工学科/情報システム工学科)です。
- O3. 公立大学後の入学金・学費はどうなるのですか?
- A. 入学金 282,000 円、授業料 535,800 円を予定しています。
- Q4. 公立大学後、在学生はどうなるのですか?
- A. 在学中の学生は、公立大学の学生として同じ学部学科で卒業まで勉学します。
- ○5. 公立大学後、学位や資格はどうなりますか?
- A. 公立大学後も授与される学位や取得できる資格が変わることはありません。
- Q 6. 2019 年度(公立大学初年度)の入学試験はどのようになるのでしょうか?
- A. 2019 年度の入学試験は、公立大学前となるので私立大学としての方法で試験を行います。詳細は、入試情報をご覧ください。
- Q7. 2020 年度 (公立大学 2 年目) の入学試験はどのようになるのでしょうか?
- A. 2020年度以降の入試は、国公立型の入試方法で行ないます。

■平成31(2019)年2月4日 記者会見が開催されました

1月31日(金)公立大学法人公立千歳科学技術大学の認可に係る記者会見が開催されました。



山口市長(左)と川瀬学長

また、山口幸太郎千歳市長から公立千歳科学技術大学の初代理事長に川瀬正明学長の内定が発表されました。



山口市長(左)と川瀬学長

■平成31(2019)年4月1日 公立千歳科学技術大学が開学しました

本日、公立大学法人公立千歳科学技術大学が開学致しました。

開学にあたり、千歳市民、市議会議員各位ならびに市長はじめ市関係の皆様にあたたかいご 理解をいただきましたことに心から感謝申し上げます。

新体制においては、「教育改革」と「地域社会への貢献強化」を柱に、魅力ある大学の実現に向け、教職員一体となって大学改革を推進し、高い知性とすぐれた人格を有する人材育成と、地域との共生を通して社会とともに発展する大学を目指してまいります。



公立大学法人公立千歳科学技術大学 理事長·学長 川瀬 正明

■平成 31 (2019) 年 4月1日

開学式を挙行しました

4月1日(月)に公立大学法人公立千歳科学技術大学開学式が挙行されました。 開学式では、川瀬理事長・学長と渡邊副理事長により「大学の理念」が掲げられました。





理事会、経営審議会、教育研究審議会が開催されました





